

**Breakfast
Business Luncheon**

**Déjeuner-causerie
d'affaires**

presented by / présenté par



*In collaboration with BDC
En collaboration avec BDC*



Perspectives économiques BDC – Le Canada atterrit en douceur

BDC Economic Outlook - Canada's soft landing

Guest Speaker / Conférencié invité



Pierre Cléroux

Vice-président, Recherche et économiste en chef, BDC

Vice President, Research and Chief Economist at BDC

**Thursday, October 31 at 7:30 am
Grand Falls Golden Age Club
125 Manse St.**

**Jeudi le 31 octobre à 7h30
Club d'Âge d'Or de Grand-Sault
125, rue Manse**

**Tickets
Billets**

**\$30 + HST/tvh
Member / membre**

**\$40 + HST/tvh
Future Member / Futur membre**



In collaboration with BDC
En collaboration avec BDC



Join Pierre Cléroux, Vice-President, Research, and Chief Economist at BDC, Canada's development bank, for an overview of the economy, here and abroad. Learn how interest rate cuts will stimulate the Canadian economy. You'll also learn about the major trends that will impact Canada and your business.

AI, a must for Canadian businesses

You may have heard that technology enabled by artificial intelligence (AI) can help Canadian businesses improve their efficiency to stay competitive. But do you know enough about AI to understand how it can really help your business in the face of rising costs and falling productivity?

BDC's latest study, “AI, a must-have for Canadian businesses”, shows you:

- how SMEs in Canada are using AI-enabled tools
- how SMEs are implementing AI, and how much it's costing them
- what benefits AI-enabled tools can bring to businesses
- how business owners can leverage AI to help them control costs, increase sales, navigate uncertainty and compensate for labor shortages
- best practices and guidelines for implementing AI solutions

Joignez-vous à Pierre Cléroux, vice-président, Recherche, et économiste en chef à BDC, la banque de développement du Canada, pour un survol de l'économie, ici et à l'étranger. Apprenez comment les réductions de taux d'intérêt stimuleront l'économie canadienne. Vous en apprendrez également davantage sur les grandes tendances qui auront un impact sur le Canada et sur votre entreprise.

L'IA, un incontournable pour les entreprises canadiennes

Vous avez peut-être entendu dire que la technologie habilitée par l'intelligence artificielle (IA) peut aider les entreprises canadiennes à améliorer leur efficacité afin de rester compétitives. Mais en savez-vous suffisamment sur l'IA pour comprendre comment elle peut réellement aider votre entreprise face à la hausse des coûts et à la baisse de la productivité?

La plus récente étude de BDC, "L'IA, un incontournable pour les entreprises canadiennes", vous montre :

- comment les PME au Canada utilisent des outils habilités par l'IA
- comment les PME implémentent l'IA et combien cela leur coûte
- quels avantages les outils habilités par l'IA peuvent apporter aux entreprises
- comment les propriétaires d'entreprises peuvent tirer parti de l'IA pour les aider à contrôler les coûts, augmenter les ventes, naviguer dans l'incertitude et compenser la pénurie de main-d'œuvre
- les meilleures pratiques et lignes directrices pour la mise en œuvre de solutions d'IA